

Desarrollan con éxito carrera virtual en saludo al aniversario 60 de los Comités de Defensa de la Revolución



La Habana, 27 sep (JIT) El poder de convocatoria de los Comités de Defensa de la Revolución (CDR), el Inder y el proyecto Marabana-Maracuba, fue confirmado este sábado durante la carrera virtual devenida festejo por el 60 aniversario de la fundación de la mayor organización de masas de Cuba.

Más de cuatro mil personas tomaron la arrancada emitida por la Emisora Radio Rebelde, en la que al decir de Carlos Gattorno Correa, líder del Proyecto Marabana-Maracuba, ha sido de las más diversas y abarcadoras que ha disfrutado.

«A las 8 y 55 minutos Radio Rebelde, en su programa Haciendo Radio, puso en movimiento a toda Cuba, lo cual refleja el amor y respeto que tiene el cubano por la organización creada por el Comandante en Jefe Fidel Castro Ruz hace ya seis décadas», señaló.

Cumpliendo lo establecido para contrarrestar a la COVID-19, sobresalieron por su participación municipios y comunidades de montaña y costera como Caimanera y Puriales de Caujerí, en la provincia de Guantánamo; Chivirico en Santiago de Cuba; Jiguaní en Granma; Holguín, Las Tunas, Florida en Camagüey; Morón en Ciego de Ávila y otros del centro y occidente de la nación.

«El que entre a la página de Facebook @andarinescubanos podrá constatar lo sucedido. Fue una gran fiesta en que no solo se trotó alrededor de la cuadra. Muchos hicieron ejercicios, otros bailaron, en fin, una jornada de gran movimiento físico o lo que es lo mismo de más salud para los cubanos, con medidas de autoaislamiento en medio de una peligrosa pandemia», expresó el directivo.

Pero no solo disfrutaron los nativos en el mayor archipiélago caribeño. Amigos de 46 naciones igualmente participaron, con destaque para Uruguay, Italia, España, Francia, México y Estados Unidos.

«Es sumamente halagador que hombres y mujeres de otros confines se solidaricen con nuestro proyecto patrio», destacó Gattorno, quien confirmó que se ha logrado un posicionamiento indiscutible en las redes sociales y el arribo a mil 400 andarines afiliados a la página en Facebook.

«Hay que agradecer a la prensa deportiva en general y en particular al programa Haciendo Radio, de Radio Rebelde, que se hicieron eco de la fiesta», subrayó.

El vicecoordinador nacional de los CDR, Vladimir Sauri Bermúdez, transmitió una felicitación a los organizadores por el éxito del evento, en nombre del secretariado de esa organización.

Ni siquiera la lluvia que azotó gran parte del territorio nacional impidió el jolgorio desde el deporte por los 60 años de los Comités de Defensa de la Revolución.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/235186-desarrollan-con-exito-carrera-virtual-en-saludo-al-aniversario-60-de-los-comites-de-defensa-de-la-revolucion>



Radio Habana Cuba